

Eröffnung GLASPLASTIK UND GARTEN 2025

Die Jury hat gewählt

Am 23.08.2025 wurde die Ausstellung GLASPLASTIK UND GARTEN 2025 eröffnet. Die Jury hat den Kunstpreis der Stadt Munster gewählt. Die vormittags vorhanden dunklen Wolken über dem Himmel Munsters, die ab und an noch einen kleinen Schauer ergaben, hatten sich pünktlich zur Eröffnung am Nachmittag verzogen.

Damit konnte kurz vor 16 Uhr die Eröffnungsfeier durch die Bigband der Volkshochschule Heidekreis unter der Leitung von Jürgen Heusler eingeleitet werden.

Es folgte die Begrüßung von Bürgermeister Ulf-Marcus Grube. Er dankte allen Beteiligten, die diese Ausstellung überhaupt möglich machten. Beginnend bei allen Spendern, Sponsoren und sonstige Fördergeldgebern, den Grundstückseigentümern, den ehrenamtlichen Aufsichten wie auch den Mitarbeitenden bei der Stadtverwaltung Munster, die mit den Vorbereitungen dieser Ausstellung bereits seit Monaten beschäftigt waren.

Die Spannung stieg als es zur offiziellen Preisverleihung des Kunstpreises der Ausstellung GLASPLASTIK UND GARTEN 2025 kam.

Die Jury berichtete dass sie sich relativ schnell einig war, dass der Kunstpreis 2025 in zwei gleichwertige 1.Preise mit jeweils 3.000 € vergeben werden sollte. Die Gewinnerinnen sind:

Simone Fezer mit dem Kunstwerk "High"

und

Anda Munkevica mit dem Kunstwerk "The river"

Die Gewinnerin Simone Fezer war anwesend und konnte die Urkunde persönlich entgegennehmen. Die Juroren Jens Gussek und Thierry Biossel führten in ihren Laudationen die entsprechenden Begründungen zu dieser Wahl aus. Im Anschluss untermalte die Bigband der Volkshochschule die fröhliche Stimmung mit einem kleinen Konzert.